

おしらせ

学校下交差点などの道路改良工事にかかわって連絡がありましたので、お知らせします。

☞ 2月12日（水）より、学校に車で来校する場合には、新しくできた道路を通行するようになります。（これまでの通ってきた石柱のところの道路から細浦よりの入口になります。）このことにかかわって以下の留意点について格段のご協力をお願いします。

- ☆ これまで通ってきた道路（交差点のところの石柱から校庭に出入りする石段までの道路）は歩行者用道路になります。子どもたちは当面の間、この道を通して登下校します。※車での通行はできません。
- ☆ 学校へと通じる新しい道路を通行する際は、必ず徐行してください。特に石段から下りてくる子どもたち、学校へと上がってくる子どもたちへの注意が必要です。子どもたちに限らず歩行者がいる場合には、必ず一時停止をして、「歩行者優先」をお願いします。
- ☆ 学校近辺の通学路については、工事の状況によって変更する場合があります。その際は、安全について学校での指導を行うとともに、ご家庭にもきずなメールでお知らせします。安全に登下校ができるようにご家庭でも声がけをお願いいたします。

